

4. ブロック研修会開催

平成20年9月4日(木)・11日(木)

今年度は、信楽・甲賀・水口・土山の4会場で開催いたしました



私たちにとって「仕事につく」ということは、人間らしく生きるために最も重要な条件のひとつです。仕事をするうえで必要なことは、本人の能力と適性です。

しかし、現実には入社選考の段階で、能力と適性には関係のない、「本人にはどうしようもない事」を理由に、不採用という事件がおこっています。

講師の加藤健一さんは「滋賀県進路保障協議会事務局長」として生徒の進路指導をするなかで、公平公正な採用選考の必要性を痛感され、熱のこもった講演をして戴きました。



各企業・事業所の人事担当者や窓口担当者等、4会場で194名の参加を戴きました

5. 就労相談員の「職場見学会」を実施

平成20年10月9日(木) 於：高尾金属工業(株)



就労相談員で高尾金属工業(株)を見学させて戴きました。

総務部長様より会社概要・設備等の、ご説明を戴きました。工場内は、整理整頓が行き届き人・コンピューター・機械とが連携しすべてに「心」が通っている、又機械の大きさにも感動しました。

今後も、多くの企業を見学させて頂き、相談者に役立つ相談員になれるように精進していきたいと思っております。

就労相談員（梅田会館） 本道 淑子

6. フィールドワーク研修の実施

平成20年11月5日(水) 於：奈良県 水平社博物館・西光寺



“人権のふるさと”を訪ねました

今回は「水平社に学ぶ」というテーマで“人の世に熱あれ、人間に光あれ”と高らかに人間の尊厳と平等をうたいあげて結成された水平社発祥の地・人権ふるさととして親しまれている奈良県御所柏原への研修でした。

常設の資料、スクリーン等から当時の歴史が保存、継承されている水平社博物館を見学して、午後から西光寺副住職の清原隆宣さんの講話を拝聴させて頂きました。“命の尊さ、価値” “差別” “水平社発足”についてわかりやすく且つおもしろい表現を交えたお話に昼食後にもかかわらず夢中に聞き入ってしまいました。

今回参加させて頂いた事は、すべてが歴史性、社会性の誤解によって差別、偏見が生じてきた事をつくづくと痛感しました。私自身も色々な事で周囲の人に従順してきた感がありますが、お話を聞いて思い直す所が多くありました。まず、気持ちのchange（チェンジ）が必要だと強く思い、又これからは今日の貴重なお話を忘れず、企業及び人として人権に対する知識・技能・態度をより一層育んでいこうと強い気持ちで人権のふるさとを後にしました。

(株) 東亜設計 堀内 佳一



各企業・事業所等より 57名の参加を戴きました